
 
 

第２４９回 教育研究評議会（定例） 議事要旨 

 

日 時   令和４年１０月２０日（木）１３：２８～１４：３６ 

場 所   Ｗｅｂ会議 

  

 

（前回議事要旨確認）  

第２４８回教育研究評議会（定例）（R4.9.15 開催） 

 

報告事項１．令和４年度「コンプライアンスに関する研修」の実施について（資料１） 

報告事項２．令和４年度男女共同参画トップセミナーの開催報告及び女性研究者在籍状況等（令和４年

10 月１日現在値）の報告について（資料２） 

報告事項３．令和５年度国立大学の入学定員（予定）について（資料３） 

報告事項４．THE インパクトランキング 2023 へのエントリーについて（資料４） 

報告事項５．信用失墜行為があった場合の国立大学法人運営費交付金の取り扱いについて（資料５） 

報告事項６．学長選考・監察会議の審議状況について（資料６）（資料一部画面共有） 

報告事項７．委員会報告（開催済） 

（教育） 

①  令和４年度第５回学生生活委員会（R4.9.12）（資料７） 

②  令和４年度第６回学生生活委員会（R4.10.3）（資料８） 

③  令和４年度第３回キャリア形成支援委員会（R4.7.27）（資料９） 

④  令和４年度第６回ファカルティ･ディベロップメント委員会（R4.9.22）（資料１０） 

⑤  令和４年度第５回教務委員会（R4.9.27）（資料１１） 

⑥  令和４年度第５回共通教育委員会（R4.9.30）（資料１２） 

（入試） 

⑦  令和４年度第５回入試委員会（R4.9.16）（資料１３） 

 

 

その他 

 １．新型コロナウイルスの現在の対応状況等について（資料１４） 

 

 

［出席委員］ ２５名 

 佐野学長 

（理事）馬場、越塩、岩井、武隈、田頭 

（副学長）森、坂本 

（学部長等）松田、有倉、岡村、橋口（照）、西村、木下、橋本、佐久間、三角、坂本、山口（明）、井戸、 

中原、寺田、大前、久保田、橋口（知）、原田 

 

［欠席評議員］ ０名 

（理事） 

（副学長） 

（学部長等） 

 

［オブザーバー］ 

 日高監事、石窪理事、萩元理事 

（副学部長等）藤内、松井、小山、赤崎、川畑、寺岡、山本（智）、遠藤、二宮、田川 



  
 

 

 

報告事項１．令和４年度「コンプライアンスに関する研修」の実施について（資料１） 

越塩理事から、令和４年度「コンプライアンスに関する研修」の実施について、資料に基づき説明 

があった。 

また、学長から各研修については、各部局等全教職員が受講していただく旨発言があった。 

 

報告事項２．令和４年度男女共同参画トップセミナーの開催報告及び女性研究者在籍状況等（令和４年 

10 月１日現在値）の報告について（資料２） 

越塩理事から、令和４年度男女共同参画トップセミナーの開催報告及び女性研究者在籍状況等（令 

和４年 10 月１日現在値）の報告について、資料に基づき説明があった。 

また、学長から、男女共同参画を念頭においた人事を進めていただきたい旨発言があった。 

 

報告事項３．令和５年度国立大学の入学定員（予定）について（資料３） 

岩井理事から、令和５年度国立大学の入学定員（予定）について、資料に基づき説明があった。 

また、岩井理事から令和４年度地域中核イノベーション創出環境強化事業選定結果について報告が 

あり、今回本学は選定されなかったが、今後は本学において、畜産事業拠点等尖らせた事業を創出し

ていく必要がある旨発言があった。 

 

報告事項４．THE インパクトランキング 2023 へのエントリーについて（資料４） 

馬場理事から、THEインパクトランキング2023へのエントリーについて、資料に基づき説明があっ

た。 

また、学長から本学のＳＤＧｓ対応は評価されていることが分かっているため、各学部等において

は、遠慮することなく取組事項等をあげていただきたい旨発言があった。 

 

報告事項５．信用失墜行為があった場合の国立大学法人運営費交付金の取り扱いについて（資料５） 

田頭理事から、信用失墜行為があった場合の国立大学法人運営費交付金の取り扱いについて、資料

に基づき説明があった。 

 

報告事項６．学長選考・監察会議の審議状況について（資料６） 

橋本農学部長から、学長選考・監察会議の審議状況について、資料に基づき説明があった。 

 

報告事項７．委員会報告（開催済） 

 学長から、下記①から⑦の委員会については、開催済みであり、各部局関係委員から確認願いたい  

旨の発言があった。 

（教育） 

①  令和４年度第５回学生生活委員会（R4.9.12）（資料７） 

②  令和４年度第６回学生生活委員会（R4.10.3）（資料８） 

③  令和４年度第３回キャリア形成支援委員会（R4.7.27）（資料９） 

④  令和４年度第６回ファカルティ･ディベロップメント委員会（R4.9.22）（資料１０） 

⑤  令和４年度第５回教務委員会（R4.9.27）（資料１１） 

⑥  令和４年度第５回共通教育委員会（R4.9.30）（資料１２） 

（入試） 

⑦  令和４年度第５回入試委員会（R4.9.16）（資料１３）（総務） 

   武隈理事から、特に報告の必要な委員会として、第５回学生生活委員会において、今年度は大学祭 

  が３年ぶりに通常開催されることについて説明があった。 

 



  
 

 

その他  

 １．新型コロナウイルスの現在の対応状況等について（資料１４） 

  武隈理事から、担当の新型コロナウイルスの現在の対応状況等について、資料に基づき説明があっ 

た。 

          

  馬場理事から、ロータリー財団奨学生の募集について説明があり、応募締め切りが１１月末となっ 

 ているため、各学部等でも希望者があれば積極的に活用してほしい旨発言があった。 

 

 

   次回の教育研究評議会（定例）は、令和４年 11 月 17 日（木）13 時 30 分からとなった。 


